



**Interpellation von Mario Reinschmidt und Monika Weber
betreffend sichere Strassen um Steinhausen
vom 20. Februar 2014**

Kantonsrat Mario Reinschmidt, Steinhausen, und Monika Weber, Steinhausen, haben am 20. Februar 2014 folgende Interpellation eingereicht:

Es sollen folgende Fragen durch den Regierungsrat beantwortet werden:

1. Strassenbeleuchtung neuer Kreisel im Gebiet Grindel Steinhausen

Der neue Kreisel im Gebiet Grindel Steinhausen ist erstellt, jedoch ohne Strassenbeleuchtung. Da dieser Kreisel sehr stark an den Stosszeiten frequentiert ist, sollten die Zufahrten sowie der Kreisel ausreichend beleuchtet werden. Wann ist zur Erhöhung der Sicherheit eine Beleuchtung vorgesehen?

2. Fahrradweg Steinhausen über das Gebiet Zimbel nach Blickensdorf

Zwischen Steinhausen und Blickensdorf besteht keine direkte Fahrradverbindung. Steinhausen ist über die Blickensdorferstrasse (Gebiet Zimbel) direkt mit Blickensdorf verbunden. Vermehrt benutzen Fussgänger und Velofahrer die enge, gefährliche und unbeleuchtete Blickensdorferstrasse. Zur Erhöhung der Sicherheit und Lebensqualität im Kanton Zug sollte parallel zur Blickensdorferstrasse (Gemeindestrasse) ein Fahrradweg erstellt werden. Ist ein Fahrradweg für die direkte Verbindung oder andere Sicherheitsmassnahmen für den Langsamverkehr geplant?

3. Strassenbeleuchtung bei der Umfahrungsstrasse zwischen Kreisel Augass und Schlossberg Steinhausen

Nach dem Kreisel (Autobahnbrücke) Richtung Schlossberg besteht keine Strassenbeleuchtung. Die Umfahrungsstrasse wird oft von Velofahrern benutzt. Speziell im Winter ist es bei den Stosszeiten dunkel und gefährlich für den Langsamverkehr. Ist für die Umfahrung eine Strassenbeleuchtung geplant?